
Emir  Andraos  confirmó  la
realización  del  Festival
Nacional de la Tonada 2024
11 diciembre, 2023

Lo afirmó durante su ceremonia de asunción.
En un giro inesperado de eventos, los residentes del Valle de
Uco se vieron sorprendidos cuando Emir Andraos, el recién
reelegido intendente del departamento de Tunuyán, anunció a
principios de este mes que la Fiesta Nacional de Tonada 2024
no se llevaría a cabo.

La noticia dejó a muchos con la intriga y la preocupación de
que uno de los eventos más emblemáticos de la región podría
desaparecer.

Leer  también:  Habló  Emir  Andraos  sobre  el  Festival  de  la
Tonada en relación a las medidas anunciadas por Milei – Diario
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El  Festival  Nacional  de  Tonada,  que  tradicionalmente  se
extiende a lo largo de tres días, es una celebración de la
música  folclórica  argentina  y  una  parte  integral  de  la
identidad cultural de Tunuyán.

La posibilidad de reducir la cantidad de días fue una de las
opciones consideradas para mantener viva la tradición ante los
desafíos económicos y logísticos.

Sin  embargo,  durante  su  ceremonia  de  asunción  el  sábado
pasado, Andraos brindó un mensaje esperanzador a los vecinos
de  la  comunidad.  Con  un  tono  de  confianza  y  compromiso,
declaró: “Hay Tonada”.

Este anuncio ha sido recibido con entusiasmo y alivio por los
valletanos, quienes ahora esperan con ansias la continuación
de su querida fiesta.
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